



Liebe Kolleginnen, Liebe Kollegen

Am Mittwoch, 19. Oktober 2016 besuchen wir die Zuckerfabrik in Frauenfeld

Der Rübenanbau in der Schweiz ist von grosser wirtschaftlicher Relevanz. Über 5000 Schweizer Landwirte bauen heute auf einer Fläche von 20 000 Hektaren Zuckerrüben an. Daraus produziert die SZU pro Jahr rund 250 000 Tonnen Schweizer Zucker. Damit generiert die Schweizer Zuckerwirtschaft eine Wertschöpfung von 250 Mio. Franken pro Jahr, was etwa 3000 Vollzeit Arbeitsplätzen entspricht. Da jetzt Erntezeit ist, erhalten wir einen guten Einblick in die Verarbeitung der Zuckerrüben.

Führung:	Start um 14:15, Dauer: 2 Stunden, teilweise auch im Freien
Teilnehmer:	Max. 50
Vorschrift:	Gutes Schuhwerk, warme Kleidung, keine Gehhilfen
Kosten:	Die Kosten für die Führung übernimmt die PVUZH, NICHT FÜR DIE ANREISE
Besammlung:	12:15 HB Zürich beim Treffpunkt für Reisende mit der Bahn
Hinreise:	12:37 Gleis 14 mit IR Richtung Konstanz (reservierte Sitzplätze) In Frauenfeld mit Bus Nr.3 bis Oberwiesen, dann 4Min. zu Fuss
Rückreise:	17:43 Oberwiesen ab mit Bus Nr.3 Richtung Plättli Zoo 18:12 Frauenfeld Bahnhof ab Gleis 1 (reservierte Sitzplätze)
Anreise mit Auto:	Ausfahrt Frauenfeld West, Zuckerfabrik Oberwiesenstr. 101 Frauenfeld 14:15 beim Portier

Nach der Führung bleibt noch genügend Zeit zu einem gemütlichen Ausklang in der Kantine der Zuckerfabrik.

Anmeldung: Bis 13.Oktober an rkeist@bluewin.ch oder Tel. 044 941 82 33

Ich freue mich auf euch

Ruth Keist

Ruth Keist